

Bewerbertraining für Klasse 9 und „Erste Hilfe“ für die Grundschüler in Herdorf

Die Jugendberaterin der Volksbank Herdorf Carina Kühn engagiert sich stark im Herdorfer Schulwesen.

Schon seit Jahren arbeitet die Volksbank Daaden in diesem Bereich eng mit der Hermann-Gmeiner-Realschule Plus zusammen. Nach dem großen Erfolg dieser Initiative fand nun auch für die neunte Klasse der Don-Bosco-Realschule Plus Herdorf ein Bewerbungstraining statt.

Nur wer Verhaltens- und Benimmregeln des Vorstellungsgespräches kennt und bereits bei seiner schriftlichen Bewerbungen die passende Ausdrucksweise gewählt hat, kann sich heutzutage im Wettbewerb um einen Ausbildungsplatz behaupten.

In Zusammenarbeit mit dem Deutschen Roten Kreuz veranstaltete die Volksbank Herdorf außerdem wieder einen Erste-Hilfe-Kurs für die Viertklässler der Maria-Homscheid-Grundschule. Während des zweitägigen Kurses erhielten Schüler und Lehrer praktische Unterweisungen über das Verhalten im Notfall. Jugendberaterin Carina Kühn begleitete die Schüler fotografisch über beide Tage.

Die Resonanz beider Aktionen ist sehr gut – über das zusätzliche und abwechslungsreiche Angebot im Bildungswesen dank der Unterstützung der Volksbank Daaden eG freuen sich Schüler wie Lehrer gleichermaßen.



Im Bild v.l.: Klassenleiterin der Neunten Frau Katja Behrendt, Jugendberater Pascal Lichtenthäler und Carina Kühn (im Bild rechts) mit den Schülern der Klasse 9 der Don-Bosco-Realschule Plus Herdorf

Impressionen des Erste-Hilfe-Kurses der Klasse 4
an der Maria-Homscheid Grundschule Herdorf

